Duran i Lleida inauguró el nuevo local de UDC y manifestó su solidaridad con las decisiones adoptadas en ambas localidades

"Unió no cierra ninguna puerta ni en Les Franqueses ni en la Garriga"

JORDI ABAYÀ

1 presidente del Comité de Govern d'Unió Democràtica de Catalunya (UDC), Josep Antoni Duran i Lleida estuvo este miércoles en Les Franqueses para inaugurar el nuevo local de su formación. Para la ocasión, el local, situado en la calle Llevant de Corró d'Avall, se llenó de militantes y simpatizantes de este municipio y de otros vecinos como La Garriga o Cànoves i Samalús. En el acto brillaron por su ausencia los militantes de CDC. De hecho, nadie los esperaba dada la actual división existente entre los dos socios de la federación nacionalista, en este municipio y en el vecino de La Garriga. Josep Antoni Duran Lleida centró su intervención en aspectos de política general y animó a los militantes a trabajar para que CiU sea la fuerza ganadora en las próximas elecciones al Parlament de Catalunya. El dirigente nacionalista no rehuyó las pregun-



La inauguración de Les Franqueses contó con la presencia de militantes de poblaciones vecinas.

tas de los periodistas sobre temas locales y fue claro en relación a la situación de los grupos municipales de Les Franqueses y La Garriga. "La formación - señaló - es solidaria con las decisiones adoptadas en la localidad". ¿y le preocupa esta situación?, preguntó un periodista. "La

situación, si a ellos les preocupa, me preocupa a mí", respondió el líder de Unió. Ferran Jiménez, regidor de Les Franqueses y presidente comarcal de UDC, al respecto, explicó que la principal preocupación de Unió "son las personas" y que por ello su formación "antepondrá siempre los

intereses de todos los ciudadanos a nuestros intereses políticos". En este sentido señaló que se habían posicionado, como fórmula para resolver la actual crisis institucional, a favor de un pacto entre todas las fuerzas. También explicó que éste era el motivo "por el cual daremos apoyo al gobierno en temas necesarios para la gente". Esta posición actual, muy diferente a la que mantiene el grupo municipal de CiU, no descarta que en el futuro se recompongan los puentes con CDC. "Unió no cierra ninguna puerta ni en Les Franqueses ni en la Garriga", manifestó Jiménez pese a que matizó que en ambos municipios la situación era diferente. "En Les Franqueses se ha perdido el respeto y en La Garriga, no", concluyó. El concejal de Unió de la Garriga, Frederic Moreno, actualmente regidor no adscrito, dijo sentirse satisfecho con las palabras de Duran i Lleida y manifestó la voluntad de Unió de la Garriga de recomponer puentes con CDC. En este sentido explicó que desde Unió se había pedido en varias ocasiones un encuentro con los dirigentes locales de CDC y que no habían tenido respuesta al respecto. También recordó que él era aún vicepresidente de la federación de CiU en la localidad, pero que la presidenta, Meritxell Budó no había convocado este órgano de coordinación. *

El Grupo de CiU pide al gobierno que haga cumplir la legalidad urbanística en dos fincas en que estaban previstos aparcamientos y no se construyeron

De locales comerciales a aparcamiento

JORDI ABAYÀ

ocales comerciales o aparcamientos?. El Grupo Municipal de CiU de Les Franqueses lo tiene claro al menos en dos casos en que los propietarios de las fincas han construido en la planta baja, locales comerciales en el lugar que inicialmente estaba previsto que hubiera aparcamientos. Para este grupo político está claro que todo debe ajustarse a lo inicialmente previsto y los aparcamientos deben primar sobre los locales comerciales. El criterio es completamente opuesto al del equipo de gobierno encabezado por Esteve Ribalta, que opina que en estos casos la actividad comercial es mejor opción que la construcción de aparcamientos. En el último pleno municipal el equipo de gobierno



En la plaza de l'Espolsada se encuentra una de las fincas afectadas.

presentó una propuesta de modificación del Plan General que permitiría este cambio de uso de las plantas bajas. La propuesta fue rechazada por la mayoría que representan los votos de CiU junto a las dos ediles no adscritas. Esta semana para remachar la cuestión el concejal José Ramírez, en nombre del grupo de CiU, presentó un escrito en que se pedía

que en ambas fincas se procediera a abrir "definitivamente expediente de protección urbanística a los infractores y propietarios" y que se proceda "a la restauración de la realidad fisica alterada". Dado que como constató una inspección municipal realizada el pasado 15 de enero en una de las plantas bajas en cuestión ya "cuentan con vidrieras" y han sido adaptadas para la actividad comercial, la petición de CiU equivaldría a rehacerlo todo. En el otro caso, la petición de CiU aún tendría un impacto mayor, puesto que el local ya está plenamente acondicionado para convertirse en un punto de servicio de la empresa Fecsa-Endesa. Esto incluye, entre otras cuestiones, la colocación del rótulo. El pasado 14 de enero, el Ayuntamiento de Les Franqueses, tras recibir la denuncia de la ilegalidad, incoó un expediente de legalidad urbanística contra el propietario de esta planta baja, tras comprobar que estas obras de adecuación del local se habían ejecutado sin licencia. #